



La Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares participó en la presentación de RED JUSTICIA



La Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares participó en la presentación de RED JUSTICIA, plataforma diseñada por México Evalúa, USAID y la Fundación Friedrich Naumann, la cual facilita la articulación de actores de la sociedad civil para la mejora de la calidad y efectividad de la justicia penal en San Luis Potosí, en la cual participan el Poder Judicial del Estado, la Fiscalía General de Justicia del Estado, Educación y Ciudadanía (Educíac), Renace SLP, Defensoría de Derechos Universitarios, Fundación Benemérita Ponciano Arriaga Leija, Otra Oportunidad, A.C., Lúminas Centro de Derechos Humanos y Red de Abogadas de San Luis Potosí.

En San Luis Potosí las instituciones y organismos que colaboran, trabajan sobre el acceso a la justicia para las mujeres, niñas y adolescentes víctimas de violencia; uso de salidas alternas en materia penal; actualización del Código Penal Estatal y despenalización de conductas, entre otros temas que integran la agenda local.

Además de San Luis Potosí, RED JUSTICIA se trabaja también en las entidades de Baja California, Coahuila, Jalisco, Nayarit, Nuevo León, Tabasco y Zacatecas.

000